

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711141 - NUR IZZATI RAVI ADJANI

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	Baik..
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	sudah baik, hanya saja jangan terburu-buru menilai kekuatan otot, karena kalau rendah maka ada penurunan dan bisa terdapat gangguan, padahal pasiennya normal. watenberg belum dilakukan.
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Komunikasi: baik, IC: baik. cuci tangan sudah, sudah mempersiapkan posisi. Otot: Belum cek simetrisitas mata, pemeriksaan baik. TIO: dibandingkan dengan apa dek dikatakan normal? Lapang pandang: bisa gunakan objek dengan warna kontras ya untuk memudahkan pasien. gerakkan perlahan sampai nasal ya agar bisa melihat luas lapang pandang, untuk sisi temporal danoblik bisa dilakukan dengan arah dari sisi pasien ya.sudah cuci tangan setelah pemeriksaan ya
Pemeriksaan Nervus Cranialis	pemeriksaan sensoris, minta pasien menunjuk tulisan saja, agar tidak menyulitkan, kamu juga pegang botol itu satu2 saja supaya tidak tumpah2,
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	pemeriksaan sensibilitas, alat tesnya seperti kapas/jarum itu dicoba dulu oleh pemeriksa, baru dicoba dan dijelaskan ke pasien.
Pemeriksaan Segmen Anterior	Informed consent: oke. Persiapan: seharusnya posisi duduk , kaki pemeriksa menyilang dengan kaki pasien ya dek, tidak bertemu begitu, agar jaraknya pas dan lebih nyaman. Palpebra dan silia: oke. Konjungtiva dan sklera: okee, sudah bisa eversi palpebra juga. Kornea: sbeleum keratoskop, shearusnya lihat juga kornea dari arah depan dan samping untuk melihat kelengkungan dan kejernihan kornea yaa dek. COA, iris, pupil: oke. Lensa: oke.
Pemeriksaan Visus	intepretasi visus mata kiri salah, seharusnya 1/300, namun dilaporkan 6/300. karena visus pasien 1/300, maka perlu diperiksa persepsi warna dan sinar, namun hal ini tidak dilakukan.
Pemeriksaan Vital Sign	IC belum menyebutkan tujuan pemeriksaan, diperiksa suhu, TD, nadi dan napas tujuannya untuk apa? yang lengkap ya Ravi. Persiapan pasien OK. Persiapan alat belum menyiapkan/menyebutkan alat yang akan digunakan, belum memastikan semua alat berfungsi baik. Cuci tangan sebelum px OK. Px suhu OK. Px nadi dan pernapasan OK, jelaskan karakteristik irama dan kualitasnya. Px TD sudah bias menentukan tekanan palpatoir dengan baik. hasil sesuai. GOOD JOB
Universal Precaution	cuci tangan terlalu cepat kurang dari 40 detik.